

ウォーターベッド&マッサージチェア



デイケアの利用者様に喜んでいただくために最新のウォーターベッドとマッサージチェアを導入しました。皆様にご好評をいただいています。



手作りの絵馬をもらったよ



三社参り
 デイケアでは毎年恒例となっている三社参りへ行きました。金立神社、白髭神社、権現神社へ行き、皆様丁寧にも手を合わせ参拝されました。また、お参りの後は晴れ晴れとした表情で「今年も良か年になんばね〜」「お互いに病気がせんこととしかんばね」等、ご自分だけでなく、皆様の幸せと健康も願われている心の温かさに感動した一日となりました。



1月24日、この冬一番の寒気が流れ込み、佐賀県内の平野部でも積雪が見られましたね。きりん周辺も一面真っ白雪化粧。川面に氷もはっていました。中庭に降り積もった雪を見ながら、利用者様が幼い頃の冬にまつわる様々なお話を聞かせていただきました。



雪うち透かす 枝のたけ

芥川龍之介

choseikai Since 1945. Saga

きりん新聞

KIRIN NEWSPAPER

令和6年 2月号

発行 医療法人 長晴会

佐賀市久保泉町大字上和泉2201

TEL 0952-98-0120

きりん新聞編集局



べっぴんさん

なんでもしよかんば

きりんのロゴ ロールピクチャ

老健の小集団リハビリの一環として、毎週活動している『べっぴんさん』。雑巾やアクリルたわし、ロールピクチャー等、取り組まれている内容は様々ですが、皆様とても真剣です。それでもカメラに気づくと素敵な笑顔を見せてくださいました。

小集団活動 ベっぴんさん



『皆様今年も宜しくお願いいいたします。30代ラストイヤーです。今年は今まで以上にきりん内外で多くの笑顔を振り撒きたいと思っております。介護のご相談、遠慮なくお申し付けください。』

今年のお福男 支援相談部次長 馬渡雅大

年頭あいさつ
 今年一年の仕事始めに際し、理事長より訓示をいただきました。職員一同、これまで以上に研鑽し、皆様に安心してご利用いただけるように努めてまいります。年頭あいさつの後に、職員対象の抽選会があり、特賞を引いたきりん一の福男が決まりました。



グループホーム 元旦



利用者様同士「あけましておめでとうございます」と丁寧な新年のあいさつを交わされ、新しい年がスタートしました。お屠蘇やおせち料理、年賀状に、手作りのきりん神社への初詣、皆様楽しそうに過ごされ、「今年も一年、元気にしとかんばね」といって素敵な笑顔をされていました。